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Прогнозирование технического состояния энергетического оборудования: проблемы и решения 

 

Представлено текущее состояние, проблемы и тенденции развития технического обслуживания 

энергетического оборудования по состоянию. Проведен анализ известных подходов, используемых в системах 

предиктивной аналитики. Показаны основные задачи, которые необходимо решить для повышения качества 

прогнозирования технического состояния машины. Продемонстрированы практические шаги, которые 

реализуются в системе предиктивной аналитики ПРАНА для обеспечения цифровой трансформации 

эксплуатационных процессов. 
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Dzyuba Yu.V., Chernetsky M.Yu. Predicting the technical condition of power equipment: problems and solutions 

 

The paper overviews the status quo, problems. and development trends of condition-based maintenance of power 

equipment. It analyzes the existing approaches used in predictive analytics and discusses the key tasks to be addressed 

for improving the quality of machine’s health prediction. Practical steps taken in the PRANA predictive analytics 

system for ensuring the digital transformation of operation processes are described.  
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